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Необходим ли отказ от мясоедения для повышения вибраций?

  

  

Автор Мария Симоненко

  

11.11.19.

  

Изначально предполагалось, что этот сеанс ченнелинга будет предназначен для
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получения сугубо личной информации по вопросу питания, так как меня волнует
пониженный уровень гемоглобина в крови и развитие анемии на этом фоне.
Предполагаю что это связано с отказом от мяса в течение 10 лет. Это было сделано,
чтобы добиться дополнительного повышения вибраций.

  

Однако такой тип питания по всей вероятности мне не подошёл, что негативно
сказалось на состоянии тела.

  

Я записала для себя ряд ответов на личные вопросы. Однако позже решила поделиться
полученной информацией и задала ещё несколько вопросов в дополнение.

  

  

Я: Имеет ли отношение к Вознесению тип питания? Необходим ли отказ от мясоедения
для повышения вибраций? В нашем обществе это является предметом постоянных
споров.

      

Люцифер: В данном случае отказ от тех или иных продуктов питания никакой роли не
играет. Первостепенно должна произойти внутренняя трансмутация.

  

А при дальнейшем переходе в более тонкие слои будет замена эфирного тела. В
настоящее время в нем прописана программа питания в соответствии с физической
средой обитания. Являясь частью среды, вы участвуете в органическом обмене планеты.
Покидая физический слой, вы пропишите себе иной вид энергообмена.

  

Тип питания, привычки, вкусы и прочее лишь отражают процессы, происходящие с
сознанием, и не являются первостепенными. Однако исследуя разные признаки, можно
понять, на каком уровне находится на данный момент человек.
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Я: Получается, если мой организм плохо реагирует на вегетарианское питание, значит я
недостаточно чиста или осознана?

  

Люцифер: Здесь надо учитывать много факторов. Потребность организма в разное
время различна и может варьироваться от уровня нагрузки и условий.

  

Слишком большой уровень заземления на физический план приносит свои результаты.
Здесь работает простейшая схема: чем больше тратится физической энергии, тем
больше необходимость в её получении. Это характерно для любого вида энергии.

  

Я: Но я сейчас не могу иначе. Мне необходимо работать на физическом плане.

  

Люцифер: Конечно. Потому и происходят корректировки в соответствии с
потребностями. Когда необходимость в интенсивной физической деятельности
пропадёт, тело перестроится в связи с новыми условиями. Так или иначе, его реакции и
потребности вторичны и не играют первостепенной важности в развитии сознания. Не
нужно переживать по этому поводу. Лучше сосредоточиться на необходимой
деятельности, а перестроить тело можно всегда. Эта возможность вам ещё
представится.

  

Я: Значит, нехватка белка в организме началась в период интенсивной физической
деятельности, когда я вышла на работу? Физическая деятельность требовала изменения
питания, но я продолжала питаться как прежде, что в итоге привело к падению уровня
гемоглобина.

  

Люцифер: Да, это оказало определенное влияние, но, думаю, все не настолько
критично. Не нужно усердствовать, резко изменяя программу питания, но когда
появляется желание его дополнить, можно делать это без страха негативных
последствий.

  

У тебя достаточно хорошая связь с телом и в целом есть внутреннее понимание его
потребностей на данный момент.
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Я: Да. Летом я могу питаться очень легкими продуктами - фруктов и овощей бывает
достаточно, так как большую часть энергии я получаю от солнца.

  

Люцифер: Это очень хорошая способность и характеризует перестройку организма на
более высокие вибрации.

  

Так или иначе, внешний источник физической энергии для поддержания жизни тел в
настоящее время вам необходим.

  

Недостаток какого-то вида энергии балансируется другим, естественным образом.

  

Я: Многие, отказываясь от разных продуктов, заменяют их химическими добавками.
Насколько такой подход целесообразен?

  

Люцифер: Это целесообразно при острой нехватке органических и минеральных
веществ и не должно проводиться на постоянной основе, так как обилие искусственных
веществ в чистом виде ведёт к ухудшению их усвоения. При этом натуральные вещества
также начинают плохо усваиваться, потому что чувствительность к химическим
соединениям падает.

  

Производные химической промышленности в настоящее время являются плохой заменой
природных органических веществ. Технологии используются очень грубые, и не стоит
полностью полагаться на их эффективность.

  

Сейчас вам достаточно сложно самостоятельно определить уровень полезности той или
иной добавки, а реакция на них очень индивидуальна.

  

Я: Есть информация, что наши далёкие предки никогда не употребляли в пищу мясо. Так
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ли это?

  

Люцифер: Такой период существовал в раннюю эпоху заселения планеты. Тогда у
людей ещё не было большого уровня заземления, связь с планетой была не полной, а
потребность в пище незначительной, но у них существовали другие проблемы,
связанные с приспособлением к новой среде обитания.

  

Когда вы опустились на физический план полностью, то стали частью единой
экосистемы, которой являетесь до настоящего времени.

  

Переход к животной пище был связан с приспособлением и повысил уровень
выживаемости в неблагоприятных условиях.

  

Я: Если улучшатся природные условия, человек сможет с легкостью перейти полностью
на растительное питание?

  

Люцифер: Да, при условии повышения осознанности и уровня вибраций. К тому же могут
быть созданы дополнительные источники энергии для тел не биологического
происхождения.

  

Я: Интересно, что это может быть? Какие-то технологии?

  

Люцифер: Своего рода световые капсулы, при погружении в которые тела смогут
получать энергию для жизни напрямую без необходимости расщепления различных
веществ. Но для этого необходима хорошая связь с эфирным телом, его проработка и
наполненность более тонкими энергиями.

  

Я: Это имеет отношение к лазерным технологиям? Когда я ходила на лазер, то ощущала
большой прилив энергии в теле.
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Люцифер: Весьма отдалённое, но подобные технологии уже разрабатывают. Идут
различные эксперименты. Разработчики пока не могут справиться с побочным
эффектом в виде неконтролируемых мутаций клеток.

  

Я бы посоветовал получше разобраться с преобразованием первичных частиц, а затем
уже запускать на его основе технологии.

  

Я: Ты можешь дать какие-то более точные советы/указания для учёных?

  

Люцифер: Мы не даём никаких указаний, так как это ваш способ освоения физического
пространства. Наши выводы и методы работы будут отличаться. Осваиваясь
самостоятельно, вы открываете другие возможности и идёте своим собственным путём.

  

Ваша деятельность - это игра, необходимая, как этап роста.

  

Вы же не будете подходить к своим детям и указывать им, как они должны играть.
Только если это грозит серьёзными увечьями или полным погромом вокруг.

  

Я: Надеюсь, до этого дело не дойдёт...
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